

Que sont nos potagers devenus ?



BIEN SOUVENT, les potagers urbains font les frais de l'urbanisation à Bruxelles. Un état de fait qui a inspiré le photographe Philippe Graton : ce samedi, il s'est livré à une action à la fois spontanée et affective en accrochant aux barrières du chantier de la chaussée

de Boitsfort (derrière la gare de Boondael) 30 agrandissements photographiques des potagers urbains qui s'y trouvaient avant que ne débarquent les bulldozers. Ils y resteront jusqu'à ce que quelqu'un les décroche.

© DOMINIQUE DUCHESNES.